

CAPAIAN KOMPETENSI

Nama Sekolah : SMK KANISIUS UNGARAN Kelas : **XI-AK**
 Alamat : Jl. Diponegoro 101 Ungaran Kab. Semarang Semester : Genap
 Nama Peserta Didik : **Cesillia Ayu Kumala Sari** Tahun Pelajaran : 2019/ 2020
 Nomor Induk/ NISN : 18-1178 Komp. Keahlian : Akuntansi dan Keuangan Lembaga

CAPAIAN HASIL BELAJAR

A. Sikap

Deskripsi:

Peserta didik mampu menghargai nilai agama dan kepercayaan yang dianutnya dan berkomitmen dengan karakter positif
 Peserta didik mampu menunjukkan sikap sungguh-sungguh dalam menerapkan sikap jujur, kerjasama, disiplin, tanggungjawab dan kasih.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan				
	KKM	A	P	Deskripsi	KKM	A	P	Deskripsi	
A. Muatan Nasional									
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	88	B	Peserta didik mampu menghayati dan mengamalkan seluruh ajaran agama yang dianutnya	75	85	B	Penghayatan dan Pengamalan seluruh ajaran agama yang dianut sudah tercapai
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	85	B	Baik dalam menjelaskan sistem perundangan, tenaga kerja di Indonesia, sistem hukum dan peradilan Internasional, dinamika peran Indonesia dalam perdamaian dunia, kasus2 ancaman terhadap negara, Faktor pendorong dan penghambat persatuan dan kesatuan bangsa.	75	88	B	Baik dalam mempresentasikan sistem perundangan, tenaga kerja di Indonesia, sistem hukum dan peradilan Internasional, dinamika peran Indonesia dalam perdamaian dunia, kasus2 ancaman terhadap negara, Faktor pendorong dan penghambat persatuan dan kesatuan bangsa.
3	Bahasa Indonesia	75	83	C	Peserta didik cukup memahami pengertian dan penyusunan proposal	75	80	C	Peserta didik cukup terampil menyusun langkah-langkah membuat proposal.
4	Matematika	70	84	B	Seluruh kompetensi dapat dipahami dengan baik, terus tingkatkan	70	83	B	Keterampilan sudah baik dalam kompetensi yang dipelajari, terus ditingkatkan.
5	Bahasa Inggris dan Bahasa Asing Lainnya	65	70	C	Mampu menerapkan fungsi sosial, struktur teks dan kebahasaan lisan dan tulisan sesuai dengan konteks penggunaannya	65	69	C	Ketrampilan dalam menyusun dan menangkap makna teks recount dan narasi sudah tercapai

Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan				
	KKM	A	P	Deskripsi	KKM	A	P	Deskripsi	
B. Muatan Kewilayahan									
6	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	75	81	C	Seluruh kompetensi sudah cukup dipahami, perlu peningkatan kompetensi untuk praktek dilapangan dan teori.	75	82	C	Keterampilan cukup baik, terus berlatih agar semakin mahir.
7	Bahasa Jawa	75	91	B	Baik dalam menganalisis tembang macapat gambuh, menganalisis unsur-unsur cerkak, mengidentifikasi artikel, mengetahui aksara jawa berdasarkan unggah-ungguh basa Jawa	75	94	A	Amat baik dalam menembangkan tembang macapat gambuh, membuat cerkak, membuat artikel, menulis dan membaca aksara jawa
C. Muatan Peminatan Kejuruan									
C1. Dasar Bidang Keahlian									
C2. Dasar Program Keahlian									
C3. Kompetensi Keahlian									
8	Praktikum Akuntansi Perusahaan Jasa, Dagang dan manufaktur	70	85	B	Peserta didik mampu menjelaskan perusahaan dagang, ruang lingkup, jenis, macam transaksi, menganalisis siklus akuntansi, mengidentifikasi jenis, macam, jurnal, buku besar, buku pembantu, jurnal penyesuaian, neraca saldo, kertas kerja, laporan keuangan jurnal penutup dan neraca saldo setelah penutupan.	70	85	B	Peserta didik mampu mencatat, menyusun dan membuat laporan mulai dari transaksi, menganalisis siklus akuntansi, mengidentifikasi jenis, macam, jurnal, buku besar, buku pembantu, jurnal penyesuaian, neraca saldo, kertas kerja, laporan keuangan jurnal penutup dan neraca saldo setelah penutupan perusahaan dagang.
9	Praktikum Akuntansi Lembaga/ Instansi Pemerintah	68	77	C	Peserta didik cukup mampu menganalisis transaksi akuntansi yang digunakan di satuan kerja dan mengevaluasi laporan keuangan desa/kelurahan.	68	83	B	Peserta didik mampu dalam melakukan pencatatan akuntansi dan menyusun laporan keuangan desa/kelurahan.
10	Akuntansi Keuangan	65	75	C	Peserta didik mampu memahami akuntansi persediaan dan akuntansi aktiva tetap dengan baik.	65	86	B	Peserta didik kompeten membukukan akuntansi persediaan dan akuntansi akti tetap.
11	Komputer Akuntansi	68	77	C	Peserta didik cukup mampu menerapkan aplikasi Myob dan menganalisis transaksi pada perusahaan dagang.	68	88	B	Peserta didik mampu dalam mengoperasikan Myob dan menginput/mengentry bukti transaksi pada perusahaan dagang.

Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
	KKM	A	P	Deskripsi	KKM	A	P	Deskripsi
12 Administrasi Pajak	70	84	B	Peserta didik mampu menjelaskan tentang pajak penghasilan (PPh) secara umum (definisi, dasar hukum, subjek dan objek pajak), pengeluaran atau biaya yang diperkenankan dikurangi dari penghasilan bruto dan pengurangan atau biaya yang tidak diperkenankan, penentuan harga perolehan atau harga penjualan harta, norma penghitungan dan penghitungan PPh akhir tahun.	70	88	B	Peserta didik mampu menentukan subjek dan objek pajak penghasilan secara umum, mengidentifikasi pengeluaran yang dapat dibebankan sebagai biaya dan pengeluaran yang tidak dapat dibebankan sebagai biaya, menentukan harga perolehan atau harga penjualan harta dalam rangka menghitung penghasilan dan menjelaskan norma penghitungan dan penghitungan pajak penghasilan akhir tahun.
13 Produk Kreatif dan Kewirausahaan	75	85	B	Peserta didik mampu dengan baik menghitung biaya produksi dan keuntungan usaha, pemasaran produk, laporan keuangan dan evaluasi hasil usaha	75	88	B	Peserta didik mampu dengan baik menyajikan dan menghitung biaya produksi, keuntungan usaha, pemasaran produk, laporan keuangan dan evaluasi hasil usaha

Keterangan:

KKM : Kriteria Ketuntasan Minimal

A : Pencapaian nilai angka

P : Predikat Pencapaian

Praktik Kerja Lapangan

No	Mitra Du/ Di	Lokasi	Lama (bln)	Keterangan
1	KP2KP	Ungaran	3	Januari s.d Maret 2020
2	-	-	-	-
3	-	-	-	-

D. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	-
2	-	-
3	-	-

E. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

F. Ketidakhadiran

1	Sakit	- hari
2	Ijin	- hari
3	Tanpa Keterangan	- hari

G. Catatan Wali Kelas

Selamat pertahankan prestasi, tingkatkan belajar agar di kelas XII tetap rangking 1

H. Tanggapan Orang Tua/ Wali

Keputusan:

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan 2, peserta didik ditetapkan Naik ke kelas XII Ak

Mengetahui,
Orang Tua/ Wali *)

Narzi

Diberikan di : Ungaran

Tanggal : 12 Juni 2020

Wali Kelas



Drs. Y. Suhari Edy Nurhastono

NIG. 9135



Mengetahui,
Thomas Eddy Setyono, S.Pd
NIG. 9321